

Les centres de Contrôle Technique Autosur maintiennent leur activité



Courbevoie - 10 novembre 2020 - Comme lors du premier confinement, les centres Autosur restent mobilisés pour assurer la mobilité et la sécurité de tous les clients particuliers et professionnels sur l'ensemble du territoire et dans des conditions de sécurité optimales.

La santé de chacun reste une priorité avec la mise en place de précautions sanitaires

Outre les gestes barrières et les consignes de distanciation, le paiement par carte bancaire et un affichage des consignes sanitaires, une désinfection d'éléments sensibles est régulièrement réalisée : comptoir d'accueil, terminal de paiement CB... Quant aux équipes elles sont également munies de masques et de gants à usage unique.

La prise de rendez-vous en ligne pour limiter les risques

Pour maîtriser le flux de clients et ainsi limiter les contacts et le temps d'attente, la prise de rendez-vous par téléphone ou par internet est privilégiée. Il suffit simplement de se rendre sur cette adresse : https://controle-technique.autosur.fr/. C'est à la fois simple et rapide !

Autant de démarches qui témoignent de l'engagement fort des membres du réseau **AUTOSUR** au quotidien.

